



Revista del Nacional (Itauguá)

PUBLICACIÓN OFICIAL DEL CENTRO MÉDICO NACIONAL, HOSPITAL NACIONAL, PARAGUAY

Rev. Nac. (Itauguá) e-ISSN [2307-3640](https://doi.org/10.18004/rdn2025.e1700201-dict2)

<https://doi.org/10.18004/rdn2025.e1700201-dict2>

GUÍA DE REVISIÓN POR PAR CASO CLÍNICO

Enfermedad trofoblástica gestacional – Mola invasora

Estimado/a revisor:

Es un privilegio para nuestra revista poder contar con su asesoramiento, la cual hemos decidido solicitar dentro del proceso editorial de los artículos recepcionados.

En un avance por contribuir con la transparencia del proceso editorial, solicitamos su autorización para publicar su nombre en un compendio que contempla la evaluación del editor, su evaluación y la de otros revisores pares, así como también las respuestas de los autores a las sugerencias de ajustes que emitan los revisores. Al avanzar con esta revisión, Ud. autoriza a la revista del Nacional a publicar su nombre en la versión final del artículo a ser publicado.

Con el afán de realizar un cambio en la manera de la "revisión por expertos", a modo de enriquecer a todas las personas que se interesen en leer cuál fue el proceso que siguió el artículo, hemos estructurado la revisión de una manera sencilla, concisa y didáctica, en donde Ud. puede plasmar sus opiniones. Hemos descartado la tradicional forma de realizar una verificación de punto por punto si el artículo cumple con tal o cuáles características. Desde el título a las referencias bibliográficas, creemos que de esa manera se valorará más el tiempo invertido y el trabajo intelectual del revisor y se tendrá un valor agregado al proceso editorial realizado por un artículo.

Realice su revisión en las siguientes estructuras.

Resumen de su impresión comprensiva: Describa de manera concisa la impresión que le causó la lectura del artículo.

Reporte de caso con estructura adecuada para una buena comprensión.

Muy interesante, explicativo.

La información es coherente con los datos presentados en el texto principal.

Al reportar una patología poco frecuente en la obstetricia, representa un caso muy relevante.



Revista del Nacional (Itauguá)

PUBLICACION OFICIAL DEL CENTRO MEDICO NACIONAL, HOSPITAL NACIONAL, PARAGUAY

Rev. Nac. (Itauguá) e-ISSN [2307-3640](#)

Fortalezas del artículo (Mencione los aspectos positivos que dan fortaleza al artículo)

Relevante y original.

Se citan correctamente las fuentes consultadas

La literatura de apoyo utilizada en la discusión se encuentra actualizada.

Las referencias son pertinentes

Debilidades (Mencione las debilidades encontradas en el artículo)

Poco énfasis en la importancia del estudio.

En la discusión, el caso es cotejado con otros estudios en forma limitada.

¿Qué recomendaciones daría a los autores?

Plantear las posibles aplicaciones obstétricas en base al caso presentado

Mejorar la claridad de la redacción.

Nombre y apellido: Dr. Luis Meza Brítez

Fecha de la revisión: 17/12/2024

Filiación institucional del revisor: Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social, Centro Médico Nacional-Hospital Nacional. Itauguá, Paraguay.

ORCID: <https://orcid.org/0009-0000-9557-3802>